

<https://info.nodo50.org/Kukutza-un-ano-despues.html>



Kukutza, un año después.

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Martes 25 de septiembre de 2012

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

El viernes 21 de septiembre se cumple un año del desalojo y derribo de Kukutza. Tanto el PSOE con las decisiones de Rodolfo Ares, el PP y en especial el PNV con Iñaki Azkuna a la cabeza han dejado mas de 80 personas imputadas o acusadas, sin olvidar los cientos de personas heridas y daños a comercios del barrio de Errekalde. Los 13 años de Kukutza Gaztetxea fueron un ejemplo de autogestión, autoempleo, asamblearismo, la lucha colectiva y una alternativa a este sistema en decadencia y constante crisis económica y de valores.

Cientos de personas han recorrido el 'Triangulo de las Bermudas'- el Ayuntamiento de Bilbo, los Juzgados y Sabin Etxea, la casa del PNV. El 27 de septiembre serán juzgadas varias personas de las mas de 80 imputadas con informes policiales que intentan justificar la brutalidad policial ejercida durante los tres días de desalojo y posterior derribo.

[Ekinklik](#)